



Reitera PAN evitar que el país se militarice

La dirigencia nacional del PAN y sus Grupos Parlamentarios en la Cámara de Diputados y Senado de la República se mantendrán firmes en evitar que se militarice el país, con la extensión de la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028.

En un posicionamiento aseguraron que Morena podría obtener mayoría calificada del Senado con ofrecimientos, amenazas y pactos de impunidad, puesto que varios senadores de oposición y de Morena podrían votar amedrentados contra sus verdaderas convicciones.



“Acción Nacional votará en contra de que se incremente la militarización al país, pensando siempre en el bien superior de la nación; estamos a favor del respaldo y acompañamiento de las fuerzas armadas en tareas de seguridad, no en una constante violación a la Constitución que es muy precisa: el mando de la Guardia Nacional debe ser civil”, destacaron los panistas.

Los legisladores del blanquiazul denunciaron presiones y hostigamiento a senadoras y senadores para que se voten a favor de la minuta que prorroga “la fallida estrategia de seguridad”.

Además, el PAN señaló que en lo que va de este gobierno quedó demostrado que la estrategia de seguridad “no funcionó y ahora pretenden prorrogarla más allá de este sexenio”, también prorrogando la violación a la Constitución y la militarización de la Guardia Nacional desde la cabeza hasta sus integrantes, lo cual sería “un error de dimensiones catastróficas”.

“En México nunca había habido tantos militares en la calle y tampoco tantos homicidios dolosos, desapariciones forzadas, asesinatos de periodistas y activistas, nunca se había sentido tanto miedo y terror en las calles, lo cual es una muestra clara de la fallida estrategia en seguridad del Presidente”, señalaron en el comunicado.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reitera-pan-evitar-pais-militarice-500808>